

Nota de prensa

DES MÁLAGA 2023

SIA REFUERZA UN MODELO DE DEFENSA PROACTIVO CON SU SERVICIO EXTENDIDO DE DETECCIÓN Y RESPUESTA AVANZADA A LOS CIBERATAQUES

- El servicio, SIA eXtended MDR, es el resultado de la evolución del enfoque tradicional de las operaciones de ciberseguridad que han venido proporcionando hasta el momento los SOCs (Security Operations Centers)
- Con su puesta en marcha, las organizaciones están logrando minimizar la detección de falsas alertas positivas a tan sólo un 2% y reducir el número de alertas de escaso valor en más del 80%
- Gestión especializada de los profesionales que lo prestan, optimización del tratamiento de la información, automatización con IA, y predictibilidad del comportamiento de los ciberdelincuentes, son los principales ejes del servicio
- SIA eXtended MDR facilita a las organizaciones avanzar en la transformación digital de su negocio con seguridad, aportando resultados medibles para la mejora continua de su resiliencia

Madrid, 13 de junio de 2023.- SIA, compañía líder en ciberseguridad a través de la que Minsait presta servicios en este ámbito (ambas, compañías de Indra), impulsa la evolución del enfoque tradicional de las operaciones de ciberseguridad con SIA *eXtended Managed Detection & Response* -SIA eXtended MDR-, su servicio de detección y respuesta avanzada ante ciberamenazas. Su objetivo es identificar rápidamente y limitar el impacto de los incidentes de seguridad en las organizaciones, con resultados medibles que faciliten la mejora continua de su resiliencia. Esta solución será presentada hoy por SIA en el Digital Enterprise Show de Málaga (DES 2023), el evento internacional más representativo del sector tecnológico.

Las compañías viven el desafío constante en el que la sofisticación, el número de ataques y las brechas de seguridad no dejan de aumentar. La evolución del SOC tradicional parte de la premisa de que, hoy en día, no es suficiente un enfoque orientado sólo a detección y respuesta, sino que debe contemplar un conjunto de prácticas y servicios adicionales para obtener una visión integrada y conseguir un nivel de protección óptimo.

Nota de prensa

En este sentido, según apunta Roberto Espina, CEO de SIA, “para facilitar la resiliencia de las organizaciones es necesario contar con servicios de gestión de ciberseguridad con una visión holística y con una orientación a la gestión de riesgos, que aúnen diferentes capacidades para maximizar los resultados”.

Para lograrlo, SIA eXtended MDR proporciona a las organizaciones un nuevo paradigma para la defensa activa frente a amenazas, que deja atrás el concepto de SOC tradicional y da un salto de madurez en la gestión de la ciberseguridad.

La combinación de la gestión especializada de los expertos que lo prestan, la optimización del tratamiento de la información, la automatización basada en IA que mejora la predictibilidad de la ciberdelincuencia y un conjunto de servicios complementarios de seguridad son los ejes del servicio que refuerzan las capacidades y medidas de las compañías frente a ciberataques y fugas de datos. Con ello, como añade Espina, “se logra una visión completa del ciclo de vida de la ciberseguridad”.

Gracias, además, a la plataforma tecnológica que lo soporta, SIA eXtended MDR incorpora al servicio las particularidades de cada organización y permite medir indicadores desde un único punto, el portal *Detect One*, que facilita el análisis, el reporting global y la mejora continua. Hasta el momento, el servicio ha logrado minimizar la detección de falsas alertas positivas a tan sólo un 2% y reducir el número de alertas de escaso valor en más del 80%.

El nuevo modelo de SIA, con servicios de prevención, protección, detección y respuesta ante incidentes para entornos on-premise, cloud, híbridos y multi-tecnologías, ofrece más y mejor información y herramientas para una detección y respuesta ante incidentes rápida, automatizada y más efectiva y eficiente; algo que permite garantizar la calidad y continuidad de la actividad de las organizaciones, y minimiza riesgos económicos y/o reputacionales.

Acerca de SIA

SIA es la compañía especializada en ciberseguridad líder en España y Portugal, tanto en volumen de facturación como en talento experto, con más de 1.700 especialistas. Su oferta de valor se basa en las respuestas concretas que ofrece a las organizaciones ante los retos y amenazas que las cuatro fuerzas de la digitalización les plantean: la presión regulatoria, las infraestructuras conectadas, la transformación de las arquitecturas TI y la creciente interacción digital de las personas; respuestas articuladas a través de un conjunto de medidas y planes específicos para minimizar el riesgo y maximizar la protección de sus negocios. La pertenencia a Indra, una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría con operaciones comerciales en más de 140 países, proporciona a SIA un profundo conocimiento sectorial así como una sólida presencia global. Más información en: www.sia.es

Nota de prensa

Acerca de Minsait

Minsait (www.minsait.com) es la compañía de Indra líder en transformación digital y Tecnologías de la Información. Minsait presenta un alto grado de especialización y conocimiento sectorial, que complementa con su alta capacidad para integrar el mundo core con el mundo digital, su liderazgo en innovación y en transformación digital y su flexibilidad. Con ello, enfoca su oferta en propuestas de valor de alto impacto, basadas en soluciones end-to-end, con una notable segmentación, lo que le permite alcanzar impactos tangibles para sus clientes en cada industria bajo un enfoque transformacional. Sus capacidades y su liderazgo se muestran en su oferta de productos, bajo la denominación Onesait, y su oferta transversal de servicios.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2022, Indra tuvo unos ingresos de 3.851 millones de euros, casi 57.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.